

VISAN

Marche de l'Enclave: 42 km sur les traces des papes

La 2^e édition sera organisée samedi 12 octobre au profit de la Ligue contre le Cancer et les Restos du Cœur de Valréas. Départ à Richerenches.

Cette nouvelle édition de la Marche de l'Enclave des Papes visera également à séduire des randonneurs étrangers à notre région. La découverte de nos paysages et de nos quartiers historiques pourrait les inciter à revenir à une autre occasion "explique Jean-Paul Tjampens, l'initiateur de cette manifestation, qui a son "siège" à Visan.

Les organisateurs (tous bénévoles) ont l'ambition un peu folle de fédérer chaque année les associations, les commerçants, les habitants et les élus de l'Enclave. De sorte, qu'unis pour la bonne cause, ils puissent apporter une aide concrète et solidaire aux organisations choisies. La MEP bénéficie de l'appui de Corinne Testud-Robert (vice-présidente du conseil départemental) et des maires des quatre communes concernées qui donneront l'exemple le jour J en constituant une équipe relais. Le jour de la randonnée, plusieurs associations apporteront leur aide.

Cette année, le départ aura lieu à Richerenches avec la participation très active du comité des fêtes du village. À Visan, les associations Entrechats et petits Rats, Terroirs et Vins de Visan et Visado prépareront le casse-croûte des randonneurs et tiendront le poste de pas-



La première édition, en 2017, avait rassemblé de nombreux marcheurs place de la Coconnière à Visan.

/PHOTO B.F.

sage à la place de la Coconnière. Le poste de passage de Valréas, animé par l'Echo des 700 ans et les Randonneurs de l'Enclave, sera installé en face de la mairie. À Grillon, les randonneurs devraient pouvoir être accueillis sur la place de la Bourgade par Randolance (discussions en cours).

Il faut encore souligner la participation de l'Institut de Formation en Soins Infirmiers (IFSI) de Montélimar dont 25 étudiants seront mobilisés pour apporter les premiers soins et éventuellement de l'aide aux

randonneurs. Il est utile de préciser que dans chaque poste de passage, il sera possible d'obtenir de la nourriture et de l'eau, de laisser ses déchets dans une poubelle en respectant le tri sélectif, d'utiliser des toilettes et de se faire soigner en cas de besoin.

Cette édition sera sportive avec une distance à couvrir d'environ 42 km qui pourra être parcourue en équipe relais de 2 à 4 personnes (étapes de 6 à 15 km) ou en individuel. Elle sera festive avec l'organisation d'un repas en soirée et un ac-

compagnement musical sur les postes de passage et à l'arrivée.

B.F.

Départ à 9h près du campanile à Richerenches. Inscriptions dès aujourd'hui sur le site de l'association www.association-mep.fr (formulaires d'inscription à renvoyer accompagnés du chèque), à l'office du tourisme intercommunal, dans les points infos de Grillon et Richerenches, à la Maison du tourisme et des produits du terroir de Visan. Les inscriptions sont acceptées jusqu'à la veille de la marche. Tarif 25 € par équipe relais, 10 € en individuel. ☎04 90 41 97 25 ou 04 90 35 04 71.